

平成30年6月教育委員会定例会会議録

日 時 平成30年6月26日（火）午後1時30分～午後2時30分

会 場 柏崎市役所教育分館第3会議室

出席者	教育長	本 間 敏 博
	委員（教育長職務代理者）	長 澤 弘 樹
	委員	増 田 恵 子
	委員	三 宮 真 美
	委員	阿 部 健 志

説明のため出席した職員

教育部長	近 藤 拓 郎
学校教育課長 兼	
教育センター所長	山 田 智
文化・生涯学習課長	小 黒 利 明
スポーツ振興課長 兼	
水球のまち推進室長	関 矢 隆 志
図書館長	鳥 島 一 弘
博物館長	高 橋 達 也

説明及び職務のため出席した事務局職員

教育総務課長代理	鈴 木 豊 彦
----------	---------

議 題

- 1 会議録署名委員の指名
- 2 教育長専決処理報告
 - (1) 新潟県立こども自然王国管理条例施行規則の廃止について
- 3 審議事項
 - (1) 教育委員会事務評価委員会委員の委嘱について
 - (2) 教育財産の取得について
- 4 報告事項
 - (1) 市議会6月定例会議の一般質問について
 - (2) 第61回柏崎市美術展覧会（市展）の作品募集について
 - (3) 「青少年の非行・被害防止全国強調月間」の啓発活動について
 - (4) スポーツ意見交換会の開催について
 - (5) なつかしのえんま市写真展及び絵本・こどもフェスタ2018の実施報告について
 - (6) はじめての古文書入門講座の実施報告について

- (7) プラネタリウム夏休み特別投影の実施について
 - (8) 夏季企画展「動物写真展 ―前川貴行・大竹英洋の世界―」の実施について
 - (9) 企画展「第24回ネイチャーフォト展」の実施報告について
 - (10) 博物館リニューアル以降の入館者数の報告について
 - (11) 共催・後援の事業について
 - (12) 市内小中学校のコンクリートブロック塀の調査について
- 5 その他
- (1) 7月定例会の日程について
 - (2) その他

＜ 午後1時30分 開会 ＞

第1 会議録署名委員の指名

(本間教育長)

会議録署名委員に、増田委員、三宮委員を指名する。

第2 教育長専決処理報告

(本間教育長)

教育長専決処理報告に入る。

(1) 新潟県立こども自然王国管理条例施行規則の廃止についてを議題とする。

(スポーツ振興課長)

県立こども自然王国管理条例施行規則の所管が市長部局に移管したことにより、子ども未来部子育て支援課が改めて規則を制定することになる。本来は機構改革に伴い、事務処理を行うべきところ遺漏していたもので、処理報告とさせていただきます。

(本間教育長)

質問、意見を求める。

(長澤委員)

子育て支援課に移管したが、新たな規則はいつ頃施行されるのか。

(スポーツ振興課長)

平成30年4月1日に遡り、施行となる。

(本間教育長)

他に無ければ承認してよろしいか。

(全委員)

異議なく承認

第3 審議事項

(本間教育長)

審議事項に入る。

(1) 教育委員会事務評価委員会委員の委嘱についてを議題とする。

(教育総務課長代理)

教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況に関する点検と評価を行うための教育委員会事務評価委員会委員が平成30年6月30日をもって満了となるため、新たに委員4人を委嘱したいものである。任期は平成30年7月1日から平成32年6月30日までの2年間である。

(本間教育長)

質問、意見を求める。

(全委員)

異議なく承認

(本間教育長)

(2) 教育財産の取得についてを議題とする。

(教育総務課長代理)

平成29年1月、新潟財務事務所の調査により、剣野小学校の敷地内に国有地が存在していることが判明した。その土地については、昭和7年に登記され、大蔵省名義のままとなっており、その土地の上に現校舎が建設されている。

関係者と協議した結果、国有地を取得することとし、平成30年度当初予算に所要額を計上した。

本年5月、売払申請書を国に提出したので、今後売買契約を締結し、売買代金及び既往使用料を支払う。その後、国から登記完了の文書が届き、学校用地として取得することになる。取得年月日は平成30年7月31日を予定している。図面について、赤く囲った細長く湾曲した土地が国有地である。

(本間教育長)

質問、意見を求める。

(増田委員)

平成29年1月に調査とあるが、剣野小学校以外の小中学校では見当たらなかったということよろしいか。

(教育総務課長代理)

調査でわかったのは剣野小学校の用地だけである。

(本間教育長)

他に無ければ承認してよろしいか。

(全委員)

異議なく承認

第4 報告事項

(本間教育長)

報告事項に入る。

(1) 市議会6月定例会議の一般質問について

教育長が報告

※(2)から(11)までの報告事項は、それぞれ所属長が報告

- (2) 第61回柏崎市美術展覧会(市展)の作品募集について
- (3) 「青少年の非行・被害防止全国強調月間」の啓発活動について
- (4) スポーツ意見交換会の開催について
- (5) なつかしのえんま市写真展及び絵本・こどもフェスタ2018の実施報告について
- (6) はじめての古文書入門講座の実施報告について
- (7) プラネタリウム夏休み特別投影の実施について
- (8) 夏季企画展「動物写真展 ー前川貴行・大竹英洋の世界ー」の実施について
- (9) 企画展「第24回ネイチャーフォト展」の実施報告について
- (10) 博物館リニューアル以降の入館者数の報告について
- (11) 共催・後援の事業について
- (12) 市内小中学校のコンクリートブロック塀の調査について
(近藤教育部長)

大阪府での震度6弱の地震により、高槻市の小学校プール外壁が倒壊し、女兒が死亡したことを受け、6月19日～20日にかけて教育委員会と建築住宅課技師で全学校を調査した。その結果、現在の建築基準法に適合しないブロック塀が、第一中学校・柏崎小学校・中通小学校の3校で確認された。

(本間教育長)

質問・意見を求める。

(阿部委員)

痛ましい事故がないようにできるだけ早く対応してほしい。

(近藤教育部長)

なるべく早く対応しようと思う。

(三宮委員)

新道小学校では地震の影響で校舎の壊れた箇所でケガをした生徒がいた。現場にいる先生が危険としたときは早急に対応してほしい。

(近藤教育部長)

教育総務課で毎年学校訪問をしている。危険な箇所を補修することを一番に考えている。

(本間教育長)

他に無ければ承認してほしいか。

(本間教育長)

異議なく承認

(本間教育長)

以上で報告事項を終わる。

第5 その他

(1) 7月定例会の日程について 7月27日(金)午後1時30分

(2) その他

職員の処分について

(教育部長)

6月20日に公表された職員の懲戒処分について、事案の概要と処分の内容を説明し報告した。

(本間教育長)

6月7日には、職員の不祥事が判明したことからその段階の状況を報告した。この後、事実関係を把握し、今回の処分に至った。教育現場だけでなく市全体でどこに常識があるのか改めて考え職員に徹底する。

(増田委員)

保育士と保護者との関係は大丈夫であるか。

(教育部長)

当該保育士は、現在、勤務をしている。聞くところによると、保護者との関係はうまくいっており、保育業務に関しては、優秀な職員であると聞いている。今回の事案は、8名の子どもに絵を描かせたとのことで、市長及び担当部課長が各家庭に謝罪に伺った。保育園では、改善に努力をしていて、通常どおり保育を行っている。

(増田委員)

当事者、関係者にとって、衝撃的な出来事だったと思う。小さな子どもを持つ家庭では、この保育園だけでなく、市全体の保育に心配を持つと思うので、気を付けていただきたい。

(阿部委員)

一柏崎市民として、恥ずかしい事で大問題だと思う。絶対に二度と起こらないように対応、対処するよう強く要望する。

< 午後2時54分 閉会 >

以上、相違ないことを確認する。

平成30年7月27日

教育長 本間 敏博

委員 増田 恵子

委員 三宮 真美